

Sujetos protagonizan "tour" delictual por calles penquistas

Tres delincuentes atacaron un local dentro del Mall Mirador Biobío y un servicentro en Avenida Pedro de Valdivia.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrela.conce.d

Tres individuos protagonizaron un complejo "tour delictual" por Concepción, movilizándose en un vehículo blanco. Primero intentaron asaltar a un bombero en una bencinera de calle Arturo Prat. Posteriormente, se trasladaron al Mall Mirador Bío Bío, donde ingresaron a robar en una tienda comercial.

Su recorrido terminó en una bencinera de Pedro de Valdivia, donde llegaron a cargar combustible, momento donde dos de los sujetos asaltaron a clientes y trabajadoras de la tienda, sustrayendo diversas especies.

"En horas de la mañana, personal de Carabineros de esta unidad acogió una denuncia en el servicentro Shell de Pedro de Valdivia. Allí se denunció que llegó un automóvil Toyota Tercel, en el cual se movilizaban tres sujetos desconocidos", señaló el capitán Jonathan Jiménez, subcomisario de los Servicios de la Primera Comisaría de Concepción.

"Este vehículo se posicionó en el tótem de combustibles, solicitando una



CÁMARA DE SEGURIDAD DE BENCINERA DE PEDRO DE VALDIVIA GRABÓ A LOS TRES INDIVIDUOS.

carga de veintiocho mil pesos de bencina. Acto seguido, descendieron del automóvil dos sujetos, quienes ingresaron a la tienda Upa y, premunidos con un arma de fuego, intimidaron a los dependientes del local para sus-

traer diversas especies y dinero en efectivo", agregó el oficial.

"Posteriormente, estos dos sujetos regresaron al automóvil que se encontraba cargando combustible en el tótem, intimidaron al vendedor de com-

bustible y lo obligaron a retirar el surtidor desde el estancque del vehículo", dijo.

"Acto seguido, huyeron del lugar en dirección desconocida. Los carabineros, en primera instancia, se preocuparon de la

“Premunidos con un arma de fuego, intimidaron a los dependientes del local para sustraer diversas especies”.

Capitán Jonathan Jiménez

integridad física de las personas y, al establecer que no hubo lesiones, realizaron diversas diligencias autónomas con la finalidad de identificar a los autores del hecho", aseguró.

"Agregar también que se acogió una denuncia al interior del Mall Costanera, específicamente en la tienda O'Neil, donde los dependientes del local denuncian que tres sujetos ingresaron con la intención de robar especies. Se dirigieron directamente al sector donde se encontraban colgadas diversas chaquetas de distintas marcas, las cuales estaban amarradas con hilo de acero. Por lo tanto, no pudieron concretar su delito y huyeron del lugar en dirección desconocida",

añadió.

"Así también, se tomó conocimiento de una situación similar a lo ocurrido en el Servicentro Shell de Pedro de Valdivia, pero no contamos con mayores antecedentes, puesto que se encuentra fuera de la jurisdicción de nuestra unidad policial. No obstante, los tres delitos están siendo investigados y posiblemente están relacionados, ya que podrían haber sido cometidos por los mismos sujetos", cerró.

COMUNIDAD

Moisés Ríos, presidente de la Unión Comunal penquista, expresó que "estamos muy preocupados porque la cifra (de delitos) que Carabinero nos entrega no se ajusta a la realidad. Los vecinos están cansados de denunciar porque acá no se hace el trabajo. Mientras esto siga sucediendo, vamos a tener alto índice de delincuencia y un desborde en la seguridad de la ciudad y la región", finalizó.

La Estrella intentó obtener una versión desde el centro comercial Mall Plaza Mirador Biobío, sin embargo, no hubo información sobre el hecho. ☹